

Licenciatura en administración de empresas

Alumna: ABDELENI CHUN ORTIZ

Profesor: BLANCA TRINIDAD ROBLERO

Actividad: ENSAYO

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: AUDITORIA ADMINISTRATIVA

Grado: 9° Cuatrimestre/LAE

Grupo: "A"

Frontera Comalapa Chiapas a 12 de junio del año 2022

DIFERENTES ENFOQUES DE LA AUDITORIA ADMINISTRATIVA

La auditoría consiste en la aplicación de un método sistemático y dinámico, y debe aplicarse formalmente a toda empresa, independientemente de su magnitud y objetivos; aun en empresas pequeñas, en donde se llega a considerar inoperante, su aplicación debe ser secuencial constatada para lograr eficiencia. Debido a esta laboriosidad, y en ocasiones por sus altos costos, resulta difícil para algunas empresas aplicar este tipo de métodos de control.

En este trabajo “Diferentes enfoques de auditoria administrativa” conoceremos como los enfoques del análisis administrativo le son instrumentos para que el auditor pueda apoyarse para complementar sus observaciones. De la misma manera se conocerá en que le posibilita al auditor estas herramientas.

Así mismo se comprenderá como la acción afirmativa, acción independiente, acción cooperativa, acción voluntaria, las adaptaciones a las masas, amortiguamiento, análisis situacional, árbol de decisiones, arquitectura empresarial son un apoyo de gran valor para el auditor y se encuentran entre los enfoques que son de utilidad para poder realizar el análisis.

La evaluación juega un papel importante en las empresas, veremos los tipos de evaluación que están involucrados en de análisis administrativo.

En este trabajo también se conocerá las características de los diferentes enfoques de una empresa.

En la comprensión de este trabajo sabremos cuales son las teorías que se usan para poder llevar a cabo el análisis.

Entre los enfoques que se utilizan para realizar el análisis y que representan un apoyo Valioso para el auditor se encuentran los siguientes:

Acción afirmativa

Programas que mejoran la situación de los grupos minoritarios en las organizaciones.

Acción independiente

Es aquella en que una organización utiliza estrategias independientes para modificar algún aspecto de su ambiente.

Acción cooperativa

Es aquella en la cual dos o más organizaciones trabajan juntas en estrategias cooperativas para influir en el ambiente.

Acción voluntaria

Compromiso voluntario con grupos de interés y causas sociales.

Adaptación a las masas

Elaboración de productos variados adaptados al bajo costo de los productos estandarizados producidos en masa.

Amortiguamiento

Creación de un excedente de recursos en caso de que se presenten necesidades no previstas.

Análisis situacional

Proceso de recabar, interpretar y resumir toda la información relevante para efectos de Planeación dentro del tiempo estimado y con los recursos disponibles.

Conclusión

La auditoría administrativa ha sido considerada una herramienta de control (auditoría) o de evaluación (administración), por lo tanto, es una herramienta simultánea de diagnosticar, analizar, evaluar, informar y recomendar acerca de la administración de una organización, en su enfoque más amplio, es la técnica que tiene el objeto de evaluar la administración de una organización y solucionar sus problemas administrativos